



▶ KINERJA PEMERINTAH

Sinergi Kelurahan-LPMK Bangun Wirogunan

JOGJA—Keberhasilan suatu kegiatan salah satunya ditentukan oleh komunikasi, koordinasi dan transparansi. Komunikasi dan koordinasi di antara pihak yang terlibat tidak hanya dalam perencanaan dan proses pelaksanaan, tetapi juga pascapelaksanaan.

Lurah Wirogunan, Anastasia Erwina Siwi Utami menjelaskan selama ini kelurahan bergerak dan bersinergi bersama dua lembaga lainnya, yakni dengan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) maupun Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM).

Bersinergi dengan LPMK dan BKM, menurut dia, adalah keharusan untuk kebaikan masyarakat. "Keberadaan dua lembaga ini khususnya, dengan tidak menafikan lembaga lain, sangat berarti bagi kelurahan," katanya, pekan lalu.

Kedua lembaga tersebut, diakui dia



**Gandeng
Gendong**

yang belum genap sepuluh bulan bertugas di Wirogunan tersebut.

Kegiatan kelurahan, lanjutnya, tidak hanya bersifat administratif, namun juga kegiatan sarana prasarana fisik dan pemberdayaan masyarakat. Kegiatan sarana prasarana fisik dan pemberdayaan masyarakat tidak berhasil jika tidak melibatkan kelembagaan yang ada di Kelurahan.

"Keberadaan kelembagaan itu sangat membantu pengoptimalan kinerja kelurahan, manakala sinergisitas terbangun dan terjalin dengan baik," katanya.

Ketua LPMK Wirogunan, Abdul Razaq menyatakan LPMK sebagai fasilitator masyarakat memang harus bersinergi dengan pihak kelurahan. Selain dengan kelurahan, sinergi program juga dilakukan dengan lembaga lain di tingkat kelurahan, baik BKM, TP-PKK, Kelurahan Siaga,

banyak berkontribusi dalam pembangunan dan peningkatan sarana prasarana fisik serta pemberdayaan masyarakat. Baik kelurahan, LPMK maupun BKM, relatif sama dalam memaknai sinergi.

Komunikasi dan Koordinasi antara lurah, LPMK dan BKM selama ini terjalin dengan baik. Ada beberapa syarat utama penciptaan sinergi yakni kepercayaan, komunikasi yang efektif, dan *feedback*.

"Selama ini, komunikasi dan koordinasi berjalan sangat baik. Kondisi ini terus dipertahankan dan tingkatkan untuk kepentingan masyarakat", kata Lurah



Musyawarah yang digelar oleh kelurahan bersama LPMK, BKM dan lembaga lainnya di Kelurahan Wirogunan, Kecamatan Merangsan, Jogja, beberapa hari lalu.

dan lembaga lainnya.

Dia mengaku semua usulan masyarakat dan kelembagaan yang ada kebanyakan melalui LPMK dan LPMK membuat database (merekap) atas usulan tersebut sebagai salah satu materi koordinasi dan

komunikasi dengan Lurah dan BKM.

"LPMK berupaya agar usulan dari masyarakat ditindaklanjuti sesuai dengan kewenangan dan aturan yang ada, apakah melalui BKM maupun kelurahan," kata Rozaq. (Abdul Hamid Razak)

1.

2.

3.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi
 Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Wirogunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005